

[News](#)

News: „IE 2“ auf Testfahrt nach Juist unterwegs

Beigetragen von S.Erdmann am 25. Mai 2025 - 17:22 Uhr

Am Sonntagvormittag lief die neue Schnellfähre „Inselexpress 2“ (IE 2) zum ersten Mal im Juister Hafen ein. Es handelte sich dabei um eine Testfahrt, denn das Schiff soll überwiegend im Juist-Verkehr eingesetzt werden. Von Juist aus ging es indes erst mal nach Norderney zum Probeliegen.

Erst gestern wurde das Schiff von seinem Bauort Lauwersoog nach Norddeich überführt. Dazu wurde der Weg über See und nicht durch das Wattenmeer gewählt, d.h. es ging zwischen Ameland und Schiermonnikoog raus unter Schiermonnikoog, Rottum, Borkum und Juist entlang und dann zwischen Juist und Norderney wieder auf das Wattenmeer.

Am Freitag (30. Mai 2025) soll auf Juist die offizielle Taufe der „IE 2“ stattfinden, auch die Taufpatin des Schiffes wird eine Juisterin werden. Dann wird JNN das neue Schiff auch ausführlich vorstellen.

TEXT: STEFAN ERDMANN

FOTO: UWE WUNDER

Article pictures

